
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日電車に乗りました。むこう側の席におばあちゃんたちの集団がおりました。昼

時という事もあって駅弁を皆さん膝に於いて電車の出発を待っている様子でした。

あれは変なもので電車が動かないと食べにくいものなんですね。 

その間、じーっと弁当のふたを見ていた様子でした。電車は発車し始めました。 

今まで楽しそうに会話していたおばあちゃんたちは一斉にお弁当のひもをときはじ

めたと思ったら驚いたことにものすごい勢いで食べ始めたんです。 

その速さにびっくりしたのでどうしてと聞いたらおばちゃん言ってました。 

蓋に書いてあったそうです。「お早めにお召し上がりください」ですって。 

ところで私の業界からするとよく噛んで、とか一口 30 回は噛みましょう。とか言

われます。よく見ていると早い人で 6～10 回で飲み込んでいます。これでは食事と

は言えません。しっかりだ液と混ぜることが大切です。 

最低 50回から 100 回噛んでいただきたいのです。すると素材のうまみを感じます。

ロータリーでは時間的には無理ですけれど。そんなに噛めないという方にいい方法

をお教えします。箸置きを使うのです。口にほう張り箸をおく。そして 100 回噛む

のです。どうぞお試しください。ありがとうございました。 

 

 

 

牛山幸一会員推薦のジェイツアー取締役・守屋麻里さんを新会員としてお迎えする

事になりました。宜しくお願いします。 
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・ 地区大会の日程 10/14(日)7：00出発 9：00登録 19：30鈴子山荘 21：00岡谷 

・ ガバナー補佐訪問夜間例会 10/30(火)18：30点鐘 於 山城屋 会費 3000 円 

・ 委員長へお願い 10/23クラブ協議会 活動計画・報告・質問をまとめて事務局     

へ提出して下さい。 

 

 

 

牛山親睦副委員長 10/30(火)親睦ゴルフコンペには、多くの方のお申し込みありが

とうございました。 諏訪湖ＣＣ 1組目スタート 9：24 

23名参加されます。ご登録ありがとうございました。 

笠原社会奉仕委員長 10/21(日)6：30～30 分位。諏訪湖清掃は温泉スタンド周辺。

是非ご参加ください。薬物乱用防止運動の募金箱を回しますのでご協力お願いいた

します。 

宮澤由己会員 今井のり子チャリティーピアノリサイタルの後援を理事会で決めて

頂きありがとうございました。エコーＲの後援も決まりました。どうぞ、聴きにお

出かけ下さい。 

 

 

 

10/6（土）第 2 回 R 財団委員会（上田市ささや）が開催され、尾関次期地区幹事

と小野次期副幹事と 3 人で行って参りました。これには地区委員のほかにガバナー

補佐も参加し、最後に懇親会も行われました。委員会に先立って地区補助金対象ク

ラブ選考会が開かれました。今年は例年より多く 12 のクラブから応募がありまし

たが、選考の結果、10 のクラブが認められました。岡谷クラブからもエントリーし

ていましたが、これは満額に近い額で承認されましたことを皆様にご報告申しあげ

ます。 

実はすべての応募クラブが計画した事業の全額を申請していましたが、一応金額

の上限は伝えてあったはずですし、あくまでも補助金ですから、クラブの自己負担

ゼロということは本来あり得ないはずですので、これからはご注意下さい。 

なお、従来型の地区補助金は今回が最後となり、来年度から新地区補助金として

申請方法や内容や金額も変わってきます。時系列にそって申しあげますと、今年中

にエントリーするかどうかを決める必要があります。そして来年の 1 月～3 月の間

に申請します。恐らく審査基準を満たすまで、何回かのメールのやりとりが必要に

なります。地区の審査が 6 月までに終わり、新年度の 7 月の早い段階で補助金がお

ります。その後、その事業に関して結果なり効果の報告書を提出する必要がありま

す。これを怠ると補助金の返還が求められます。 

従来型の補助金の申請が通ったばかりで、しかも来年度の役員構成がまだ決まっ

ていない今の段階では、まことに慌ただしいことですが、これはもう今から来年度
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のクラブの事業計画の方向性を決めておかなければならないということに等しいわ

けです。 

具体的な申請方法につきましては、今月 21 日に開催される財団セミナー（塩尻市

中村屋）で明らかになると思いますので、次期会長幹事・財団関係の委員の方には

必ず出席して頂きたくお願いします。もし希望すれば事務局の方の参加も可能です。

このセミナーに出席することが来年の新地区補助金にエントリーすることにつなが

るという意味で非常に大事な会になることを強調しておきます。 

 

 

 

 

       

 

日頃は、市政にご理解とご協力を賜りまして厚くお礼申しあげます。

また、それぞれのお立場で地域の振興にご尽力いただいていることに

対し、感謝を申し上げるとともに敬意を表したいと思います。本日は、貴重な時間

を頂きまして市政運営について多くの事業が動きだしているわけですが、焦点を絞

ってお話したいと思います。 

 私のモットーのひとつですが、「うまいものから先に食え」です。牛山幸一さんと

は小学校の同級生ですが、その時の先生が卒業文集に書いてくれた言葉です。食べ

物だけではなく人生訓としております。仕事をする上でためらった時はすでに失敗

をしている、常にこの時と感じた時に絶対に前を向かないとだめだ、後悔しても取

り返しがつかない、という事が行政の中でもいっぱいあります。 

 行政の話に戻りますが、健康に暮らす事は誰もが願う事ですが街の医療機関は、

市民生活にとって不可欠なものです。岡谷市が二つの公立病院を抱えてここまでや

ってきたことは、全国ではあまり類がありません。先人の素晴らしい努力の賜物だ

と思います。しかし、時代も変わり、医療制度改革や地域の変化により二つの病院

を統合することになりました。いくつものハードルを乗り越えて平成 27 年 5 月に

開院するというところまで来ました。統合は国の方針でもあり、全国の先頭を切っ

て、全国の見本でもあります。来年からの新病院の建設は、総額 90 億円という有

史以来の大事業です。国からは、地域再生に資する事業という事で 11 億 2 千万円

を得ることになりました。建物のみならず、医師・医療スタッフの充実を図り、市

民から親しまれる病院づくりをしていかなければなりません。看護専門学校も準看

護から正看護を目指す人のために市が学校を作ることを決定しました。県の支援は

交渉中ですが、今後、看護師の不足がますます重大な問題になっていき、10 年後の

看護師の不足は 70 万人という状況を踏まえて、塩嶺病院に建てることになりまし

た。岡谷市は、博物館・ごみ処理等々問題は山積しております。「遅咲きでもいい、

じっくり力をため込んで、大きな力を発揮しよう！」「一灯照隅萬燈照国…一人の力

は小さいが、力を結集して大きな力を発揮させよう！」と職員には良く言っており

ます。職員一丸となって、頑張っていこうと思っているところでございます。今井

市長になり替わりまして、今後共ご支援ご協力の程よろしくお願い申し上げます。              

 

卓 話 ｢岡谷市の現状と企業風土｣ 

岡谷市副市長 中田富雄様 



 

 

  

笠原新太郎 本店を 16年振りに大改装しました。みなさまのご来店をお待ちしてお

ります。 

牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・小口成人・小口泰史・尾関秀雄・小野 仁・佐伯

克己・白鳥修次・竹村一幸・中畑隆一・濵 俊弘・林 裕彦・林 靖高・宮坂 伸・

宮坂宥澄・宮澤由己・矢島 進・山岸邦太郎 岡谷副市長・中田富雄様の卓話を頂

戴いたします。 

大橋正明・北澤洋之介・北村正春・小松正二・佐藤有司・高木昭好・中嶋孝一・濵

毅・林 尚孝・宮坂宥洪・矢島 實・山崎典夫 2012 年のノーベル医学生理学賞が

中山伸弥京都大学教授に決まり、日本人として 19番目だそうです。 

 

 

 

 

会員数４５名、出席者３８名、出席率８４.４４％、前々回訂正８０.００％ 
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